
 

 Interrogazione n. 1472 

presentata in data 17 febbraio 2025 

 a iniziativa dei Consiglieri Mangialardi, Casini, Bora, Carancini, Cesetti, Mastrovincenzo, Minardi 
e Vitri 

 Aumento del contributo regionale giornaliero agli enti gestori delle Residenze sanitarie 
assistenziali 

 a risposta orale 

 

I sottoscritti Consiglieri Regionali, 
 
 
PRESO ATTO CHE 
 
- Come a più riprese denunciato dagli enti gestori delle Residenze sanitarie assistenziali, il contributo 
regionale è attualmente insufficiente per garantire l’elevato livello dei servizi erogati a parità di costo 
delle rette a carico degli utenti. 
 
 
CONSTATATO CHE 
 
- A causa dell’insufficiente sostegno economico-finanziario da parte della Regione, alcune 
Residenze sanitarie assistenziali hanno già provveduto ad aumentare le rette a carico degli utenti; 
 

 
INTERROGANO 

 
Il Presidente della Giunta Regionale e l’Assessore competente per sapere: 
 
- se è intenzione della Giunta regionale prevedere in tempi brevi all’adeguamento del contributo 
regionale giornaliero agli enti gestori delle Residenze sanitarie assistenziali. 
 

 


